

診療最前線

附属若穂病院



附属若穂病院は2007年の4月に開院し、今年で13年目を迎えます。「若穂地区への医療施設の誘致」という地元の方たちの10年に及ぶ強い要望にお応えする形で、入院病床60床を全て慢性期病床とする医療療養病床として開院しました。

開院後、北信地区の医療機関や介護施設から多くの入院依頼をいただきましたが、希望に添えることができないときもあつたため、2012年4月、従来



「地域に愛される病院を目指して」
外来診療はもとより、日帰り人間ドック、通所リハビリテーションなど地域の保健医療活動に積極的に取り組んでいます

に60床の医療療養病床（北病棟）を増築しました。新病棟開設に伴い駐車場の拡張工事、長野電鉄バス路線の変更、病院前停留所の新設等を行いました。

現在、患者さんは若穂地区以外にも、松代地区、千曲市、更北・川中島地区、須高地区、大豆島地区などから受診されています。

外来診療は内科・外科・整形外科の常勤医師を中心に行っています。もし緊急に入院治療が必要と判断した場合は、本院と連絡をとりあい入院を受け入れていますので、どなたでも安心して外来受診していただけます。なお、当院には16列のCT装置がありますので、条件が合えば、外来受診の当日にCT検査を受けることも可能です。

また、医療療養病床の入院患者さんの平均年齢は高く、様々な合併症を抱える方や、歯の異常を訴える方も多いことから、本院の専門医師による入院診療や口腔ケア、外来診療も行って

内科

北澤 邦彦



北澤院長による内科診療

内科には明らかな外傷のある方を除いて、様々な症状を訴えて多くの方が受診されます。また、どの診療科を受診したら良いかわからないので受診するという方もいます。様々な症状を訴えている方に適切な検査を行い、なるべく早く診断をつけて治療方針を決定すること、あるいは適切な診療科に紹介することとは内科医の重要な役割であると考えています。外来診療は午前のみで、午後は入院患者さんの対応をしています。

専門外来

循環器内科や禁煙外来等の専

門外来も行っています。禁煙外来は高い禁煙成功率となっています。

専門外来	
月	禁煙外来（予約制）
火	循環器内科（15:00～）
水	禁煙外来（予約制）
木	
金	内科（15:00～） 禁煙外来（予約制）
土	

外科

熊木俊成

消化器外科、一般外科、総合診療を担当し、様々な症状に対応していますが、特に腹部症状全般や消化器症状を専門にしています。上部消化管内視鏡検査は、当日対応もしていますので、絶食で来院された場合は当日検査も可能です。検査・結果説明は午前中に終わります。腹部症状により検査が必要な場合は、当日のCT検査も実施できます。長野松代総合病院の附属病院です。当院で対処困難な場合は長野松代総合病院の外来に連絡して迅速に対応いたします。

また、入院患者さんの胃瘻造設・交換、中心静脈カテーテル留置等も行っております。



経鼻胃内視鏡検査（鼻からの胃カメラ）

整形外科

中村順之

腰痛・坐骨神経痛・膝痛・肩痛・骨粗鬆症・関節リウマチなど運動器疾患の一般外来診療と、骨折後の入院リハビリテーションを中心に行っています。外来診療においてはレントゲンだけでなく血液検査やCT検査などを駆使して、緊急性のある疾患や悪性疾患がないかを鑑別します。入院や手術が必要な患者さんは本院と連携しながら治療を行います。外来通院リハビリテーションは、慢性腰痛や肩関節周囲炎・五十肩などの患者

さんに、ゆったりとした空間でリハビリテーションを行います。

当院の入院リハビリテーションは、急性期病院とは違った雰囲気、ゆっくりと落ち着いた環境で行えるのが特徴です。患者さんご本人の機能改善目的のリハビリテーションはもちろんのこと、それと並行して医師・看護師・理学療法士・作業療法士・言語聴覚士・ソーシャルワーカーが連携を取りながら一丸となって退院に向けて介入し、患者さんの退院後の受け入れ態勢を整える準備の手助けとなるように努めています。



広く明るいリハビリ室。医療療養型病院としては豊富な人数のリハビリテーションスタッフがあり、充実した治療が受けられます



その他の診療科のご案内

本院医師の協力のもと各外来診療も行っております。

	小児科	脳神経外科	皮膚科	泌尿器科
月				
火	15:00～		15:00～	
水				14:00～
木				
金	8:30～			
土		第1・3 8:30～		



外来診療の他にも、歯科口腔外科医師による入院患者さんの口腔ケアや、産婦人科医師による婦人科検診、外科医師による乳房検診なども行っています。

【お問合せ】
026・282・7111（代表）